
Ce qui me rend heureuse, c'est cet

amour qui, finalement, crépite en

chacun de nous. C'est cet amour

qui unit dans l'effort, dans des

projets humanitaires, dans le soin

et l'attention portés à l'autre... Ce

qui me rend heureuse, c'est

chaque instant où la vie me

permet de re-découvrir la beauté

de l'humain ! Chaque minute où

nos faiblesses, nos hypocrisies,

laissent entrevoir ce filet de

lumière.

Lise 45 ans Valenciennes
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